

Ibagué, 16 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 793

## **Alcaldía ha beneficiado a más de 300 familias con el mejoramiento de sus viviendas**

*Durante primeros 500 días de esta Administración Municipal.*

Gracias a la alianza con el Gobierno Nacional, la Administración Municipal ha beneficiado a 302 familias del Sur de la ciudad con el mejoramiento de sus viviendas durante los primeros 500 días de gobierno de la alcaldesa Johana Aranda.

*“Esta estrategia nació con la meta de impactar inicialmente a 247 hogares. Sin embargo, gracias a una gestión eficiente y responsable de los recursos públicos, pudimos ampliar esa cifra y llegar a 302 familias ibaguereñas que realmente necesitaban estas obras”,* explicó Marco Matheus Saavedra, secretario de Infraestructura de Ibagué.

El funcionario informó también que estos trabajos se adelantaron en el barrio El Tejar, donde se realizó la instalación de pisos nuevos en cada una de las viviendas beneficiadas.

Asimismo, Saavedra contó que, la intervención no solo mejoró la infraestructura física de las casas, sino que se logró un avance significativo en la salud de los habitantes.

*“Gracias a este proyecto, respiran un aire más limpio dentro de sus hogares y pueden caminar con tranquilidad sobre un piso digno, seguro y limpio”,* concluyó el funcionario.